

<活動報告>

# ピザがまの森オープンデー

日 時：2025年9月27日（土）

10:00～12:00

場 所：ピザがまの森

参加者：子ども3人 大人6人

毎年恒例の栗拾いをピザがまの森で行いました。秋の爽やかな風に吹かれながら、栗を求めて出かけた様子をレポートします。

当日は「どれくらい拾えるかな？」「栗料理、何作る？」と気持ちはウキウキ。と、わくわく。ピザがまの森オーナーさんのご厚意により、かなりお安く栗が手に入るということで、みんな気合十分です。



いざ、栗拾いスタート！大きなイガに包まれた栗を救出します。落ちたばかりの新鮮な栗を必死に探します。少し時間が経った栗だと、虫に先に食べられてしまっているからです。先に食べられた栗を見つけること数回、めげずに新鮮な栗を探します。見つけた瞬間の達成感は格別！大きな栗を見つけたら、思わず笑顔がこぼれました。

栗拾いの途中、少し休憩を挟み、アスレチックで楽しいひとときを過ごしました。みなさま、ニコニコ顔で栗拾いを終えて、帰路につきました！

11月に予定しているフリマに向けた、不用品回収も行いました。ご協力いただいた会員のみなさま、ありがとうございました。

## 子ども達の感想

Sくん：栗の棘を踏んだらすごく痛かった。

ターザンロープで遊ぶのは楽しかった。

穴があいた家を直そうとしたけど無理だった。

Cちゃん：栗が怖かった。拾うときに手に刺さった。